

## TALLER DE ARTES ESCÉNICAS

¿Te gustaría hacer teatro?

La materia de libre configuración *Taller de artes escénicas* se ofrece al alumnado de 4º curso de ESO como un ámbito de comprensión, creación, expresión y experimentación de todos los códigos y sistemas de comunicación que se integran en los diferentes hechos escénicos.

A través de la práctica, el alumno tendrá la oportunidad de desarrollar todas sus capacidades perceptivas y expresivas de forma integradora, aprendiendo a comunicar sus ideas y sentimientos, mediante la comprensión y representación de una enorme variedad de formas simbólicas de progresiva complejidad.

Se trata de un aprendizaje eminentemente empírico que permitirá al alumno afianzar actitudes de asertividad y desarrollar el sentimiento de empatía.

La pérdida del miedo al ridículo será la base para que los alumnos puedan asumir riesgos en su aprendizaje, imprescindible en cualquier manifestación escénica dado el carácter de exposición personal que se experimenta.

La práctica de esta materia ayudará a los estudiantes a conocer mejor su cuerpo como instrumento privilegiado de comunicación y a construir su propia imagen. La interpretación escénica es un medio privilegiado para desarrollar el autoconocimiento, la autoestima y la autocrítica, ayudando a entender la personalidad y conducta de los demás, los roles sociales y los conflictos de intereses.